

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat yang selalu dilimpahkan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Matematika Siswa yang Diajar dengan Menggunakan Pendekatan *Contextual Teaching Learning* (CTL) dan Pembelajaran Konvensional Pada Program Linier di Kelas XI SMK Parulian 1 Medan T.A 2014/2015”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd, Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si, dan Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulali dari perencanaan penelitian sampai selsesainya penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor UNIMED, dan kepada Bapak Prf. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Juga tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada Ibu Erita Siburian, S.Pd sebagai Kepala Sekolah SMK Parulian 1 Medan serta Bapak D. Pardosi, S.Pd sebagai guru SMK Parulian 1 Medan yang telah bersedia memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian di SMK Parulian 1 Medan.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda (Alm) Ir. Saut Laurensius dan Ibunda Dommawati Silalahi, Abang Albert Ferry Zanno Saragi, dan Raymond Wilfrit Saragi, Adik Nanda Mario Fernandus Saragi, dan seluruh keluarga besar penulis yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih kepada rekan-rekan selama perkuliahan Johan Simanullang, Melda MS Marpaung, Etrika Tio Simanjntak untuk semangat dan motivasi yang telah diberikan kepada penulis serta ucapan terimakasih kepada rekan-rekan angkatan DIK B 2010 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada para sahabat Armita CGSD Sinaga, Maria Paramitha Pasaribu, Gabriella R Tarigan yang telah memberikan semangat dan doa, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, September 2014

Penulis,

**Frilli Leli Anasthasia Saragi**  
**NIM. 4103111034**